

Papa Defiende la Unidad Familiar contra Divorcio

CORDOBA, Argentina, abril 8 (EFE).— En vísperas de legalizarse el divorcio en la Argentina, el Papa Juan Pablo II formuló hoy en Córdoba, la más católica de las grandes ciudades de este país, una firme defensa del matrimonio y de los valores de la familia.

El Pontífice pronunció este alegato contra el divorcio durante una homilía celebrada en los terrenos del "Area material Córdoba", una fábrica militar de aviones, ante unos 300.000 fieles.

"El verdadero amor no existe si no es fiel", comenzó diciendo el Papa polaco, quien invitó seguidamente a los argentinos a "oponerse resueltamente con vuestra palabra y con vuestro ejemplo a cualquier intento de menoscabar el genuino amor

matrimonial y familiar".

El Pontífice subrayó que si no se exige fidelidad en el matrimonio "¿por qué exigir al hombre la lealtad a la patria, a los compromisos laborales, al cumplimiento de leyes y contratos?".

"Nada tiene de extraño —agregó a continuación—, que la difusión del divorcio en una sociedad vaya acompañada de una disminución de la moralidad pública en todos los sectores".

Juan Pablo II afirmó que el mandato divino de "amar al prójimo" hay que entenderlo, en primer lugar, como dirigido "a las personas unidas por el vínculo familiar y matrimonial".

También abordó el Pontífice el tema de la pater-

—Favor pase a la página 43.



DEFIENDE MATRIMONIO. Córdoba, Argentina, abril 8. - El Papa polaco Juan Pablo II defendió la unidad del matrimonio y condenó el divorcio, en su discurso pronunciado en la Catedral metropolitana de Córdoba, ante unos 300.000 fieles. Esta ciudad es la abanderada del catolicismo en Argentina. (Reuter).

Casa Blanca Dará Acceso a Diarios de R. Reagan

WASHINGTON, abril 8 (UPI).— Investigadores del Congreso llegaron a un acuerdo con la Casa Blanca para ver algunas partes de los diarios del Presidente Ronald Reagan relacionadas con el escándalo Irán-contras, se anunció hoy.

Miembros del panel de la Cámara de Representantes, que investiga el caso, anunciaron

también que el comité votó en contra del otorgamiento de inmunidad limitada para otros dos testigos, y las comisiones del Congreso llegaron a un acuerdo sobre la forma en que se llevarán a cabo las audiencias conjuntas que comenzarán el mes próximo.

"Confío en que vere-

—Favor pase a la página 31.

Grupo de los 24 Prepara Postura para Reunión FMI

WASHINGTON, abril 8 (EFE).— Los ministros de Hacienda y Finanzas de las cinco naciones más industrializadas y sus colegas de los países endeudados y en vías de desarrollo se reúnen hoy por separado en Washington.

Ambas reuniones tienen un común denominador: el agravamiento de la deuda externa, la crisis del dólar y las

amenazadoras consecuencias de una guerra comercial entre las naciones industriales.

Las dos reuniones que se celebran hoy son previas a las del comité en terino del Fondo Monetario Internacional (FMI) y de desarrollo del Banco Mundial, previstas para mañana y el viernes.

El Grupo de los 24, —Favor pase a la página 27.



DEFIENDE GUERRA DE LAS GALAXIAS. E.U., abril 8. - El Presidente Ronald Reagan muestra una calcomanía que dice: "La iniciativa de defensa estratégica puede echarle a perder el día a una bomba nuclear", durante una sesión con miembros del Estado Mayor Conjunto en el Pentágono. (AP).

FF.AA. de E.U. Promueve Uso Militar del Espacio

WASHINGTON, abril 8 (EFE).— Los militares norteamericanos estudian con gran interés el proyecto de la NASA para enviar una estación tripulada al espacio en 1995, porque la consideran un campo de prueba ideal para ensayar algunos aspectos de la "Guerra de las galaxias", según se despen-

de de un informe del Pentágono.

Las propuestas que en el estudio formulan los ejércitos de tierra y aire norteamericanos promueven, a la vez, el programa espacial de la NASA, que debe deba

—Favor pase a la página 45.

Dice Webster North Sugirió a FBI Actividades Ilegales

WASHINGTON, abril 8 (UPI).— El director nominado de la Agencia Central de Inteligencia, William Webster, dijo hoy al Senado que recibió un memorándum del teniente coronel Oliver North sugiriendo la posibilidad de actividades ilegales, casi un mes antes de que fuera revelado el escándalo Irán-contras por el Secretario de Justicia, Edwin Meese.

Webster hizo estas declaraciones en las au-

dencias del Congreso para su confirmación como jefe de la CIA.

El actual director de la Oficina Federal de Investigaciones, dijo que el memorándum del 30 de octubre se refirió a la venta de armas a Irán y especuló que North podría ser sometido a una investigación criminal.

En su comparecencia dijo que a pesar del memo él y Meese decidieron, antes que el Se-

—Favor pase a la página 33.

Renuncia de 16 Ministros Forzará Dimisión Craxi

ROMA, Italia, abril 8 (UPI).— En una acción que probablemente pondrá fin al gobierno socialista, 16 ministros de la democracia cristiana presentaron hoy su renuncia al gabinete del Primer Bettino Craxi.

"Estamos entregando nuestra renuncia a Craxi", dijo el titular de Salud Carlo Donat Cattin a los reporteros, luego de una reunión de los 16 ministros en el Palacio Chigi. El gabinete tiene 30 integrantes.

El texto de la carta no

fue dado a conocer inmediatamente, pero Donat Cattin dijo que "estamos quedándonos en la oficina para la administración ordinaria".

Los expertos políticos dijeron que ello significaba que los ministros asistirían a una reunión del gabinete convocada por Craxi para las 5 de la tarde (1500 gmt). Se estima que el Primer Ministro les ofrecerá la alternativa de permanen-

—Favor pase a la página 41.

Carne y Leche Sufren Fuerte Alza en Managua

MANAGUA, Nicaragua, abril 8 (ACAN-EFE).— El régimen nicaraguense autorizó hoy una serie de aumentos a los precios de productos como la carne, leche, rones, los cigarrillos, las cervezas y el arroz.

Según fuentes del Ministerio de Finanzas, citadas por la radio estatal,

"La Voz de Nicaragua", el costo de la carne, los cigarrillos sin filtro tuvo un alza del 100 por ciento y la leche subió en un 150 por ciento.

La cerveza aumentó un 60 por ciento, mientras que el de las gaseosas se disparó en un 80 por ciento y un 30% los cigarrillos con filtro.

Los rones experimentaron aumentos del 50 por ciento y el arroz en un 37 por ciento.

Otro producto afectado por el alza de los precios es el azúcar, que aumentó en un 18 por ciento.

Por otra parte, en lo que va del año, la cotización del dólar con respecto al córdoba ha experimentado tres alzas en el mercado libre.



VISITAN CEMENTERIO JUDIO. Worms, Alemania Occ., abril 8. - El Presidente de Israel, Chaim Herzog (izquierda), su esposa Aura, el jefe del Estado alemán Richard Von Weizsäcker (segundo, izquierda), y su esposa Marianne, acompañados del Premier Bernhard Vongel (derecha), visitaron el cementerio judío más antiguo de Europa. (Reuter).

Emotivo Convivio Papal con Niños Leucémicos

CORDOBA, Argentina, abril 8 (UPI).— Pocas de las personas que colmaron hoy la catedral de esta ciudad, pudieron evitar las lágrimas cuando el Papa Juan Pablo II besó a niños afectados de leucemia y oró por unos 300

enfermos que llegaron para saludarlo.

Periodistas radiales, que transmitían en directo, no pudieron evitar sollozar cuando Juan Pablo II alzó entre sus brazos a niños leucémicos.

—Favor pase a la página 33.